

●1・2年 みどり学級担任 三澤 朋子

みどり学級のみなさんへ

どんな子(こ)たちが待(ま)っているのかな？初(はじ)めてみなさんと会(あ)ったプレイルームでは、一人一人(ひとりひとり)が三澤先生(みさわせんせい)の目(め)を見(み)て話(はなし)を聞(き)いてくれた事(こと)がうれしかったです。そして、話(はなし)を聞(き)く姿勢(しせい)も、元気(げんき)な返事(へんじ)も、入学式(にゅうがくしき)で背中(せなか)をピンとして座(すわ)る姿(すがた)も、小学生(しょうがくせい)ってこんなにかっこいいんだ！と驚(おどろ)きました。あれからみなさんはどうしていますか？わたしは保育園(ほいくえん)から小学校(しょうがくせい)の先生(せんせい)になったばかりなので、今(いま)はすてきな先生(せんせい)になるためにいっしょうけんめい本(ほん)を読(よ)んだり、みなさんと遊(あそ)べるお楽(たの)しみの活動(かつどう)を考(かんが)えています。

外(そと)にあまりでられず、きゅうくつな気持(きも)ちかもしれません、学校(がっこう)から届(とど)いた宿題(しゅくだい)や、おうちの人(ひと)のお手伝(てつだ)いをしたり(きっとよろこばれますよ！)、その他(ほか)にはせっかくなので本(ほん)を読(よ)んでみることもおすすめですよ。また、学校(がっこう)がはじまった時(とき)に元気(げんき)に会(あ)えるように、自分(じぶん)の命(いのち)と体(からだ)を守(まも)るためにも手洗(てあら)いうがいをまいにち忘(わす)れずにしましょうね。5月にみなさんに会(あ)えることを心(こころ)より楽(たの)しみにしています。

●3・4年 みどり学級担任 岸本 靖乃

みどり学級のみなさんへ

元気(げんき)に毎日(まいにち)すごしていますか？

新(あた)らしい学年(がくねん)にしんきゅうして、すこし大人(おとな)っぽい顔(かお)つきになっていたみんなにさいかいできて、うれしかったです。

一人一人(ひとりひとり)のみんなのいのちが一番(いちばん)たいせつです。そのために自分(じぶん)ができることは「何(なん)だろう」と考(かんが)えて、こうどうできる人(ひと)になってほしいとねがっています。

世界中(せかいじゅう)の大人(おとな)も、今(いま)、ちえを出(だ)し合(あ)って、必死(ひっし)に生(い)きています。みなさんが一日(いちにち)も早(はや)く今(いま)までどおりの生活(せいかつ)にもどれるように。

お家(うち)のお手伝(てつだ)いをぜひがんばってみてください。学校(がっこう)でならったことをいかして、できることがかならずあります。あと、お家(うち)の方(かた)にえがおで「ありがとう」って1日(いちにち)1回(いっかい)言(い)えるといいなと思(おも)います。みんなを幸(しあわ)せにする力(ちから)がみなさんにはあります。先生(せんせい)もみんなのえがおからたくさん幸(しあわ)せやゆうきをもらっていたことを知(し)ってましたか？

小(ちい)さなことで、だれかを幸(しあわ)せな気持(きも)ちにすることができるのがみなさんです。

太陽(たいよう)のようにかがやくみんなのえがおに会(あ)える日(ひ)を楽(たの)しみに先生(せんせい)たちもじゅんぴをして待(ま)っています。

●5年 みどり学級担任 榎 文江

みどり学級(がっきゅう)のみなさん元気(げんき)ですか？4月6日(しがつむいか)にはじめて会(あ)って、登校日(とうこうび)をたしかめて、会(あ)えることをしんじて、さよならしたのに会(あ)えなくなったのが、ざんねんでざんねんでしかたがないです。でも、4月6日(しがつむいか)にも話(はなし)したとおりに、みんなといっしょに学校生活(がっこうせいかつ)を送(おく)る日(ひ)がきってきます。それまでのしんぼうです。お家(うち)でやれることをやりましょう。

お手伝(てつだ)いをして、お家(うち)の人(ひと)によるこんでもらったり、少(すこ)しずつ体(からだ)を動

(うご)かしてみたりしてください。体(からだ)もよろこびますよ。みなさんと会(あ)える日(ひ)まで私(わたし)もがんばります。

●6年 みどり学級担任 伊藤 宏一郎

みどり学級のみみなへ

2月(にがつ)のおわりごろ、きゅうに休校(きゅうこう)がきまってから、なかなか会(あ)えない日(ひ)がつづいていますね。4月6日(しがつむいか)のしぎょうしきでは、みじかいじかんでしたが、みどりのみんなと会(あ)えてとてもうれしかったです。ぶじに入学式(にゅうがくしき)もできて、みどり学級(がっきゅう)にもあたらしい1年生(いちねんせい)が入(はい)ってきましたね。

ひさしぶりのみんなを見(み)ると、なんとなくかおつきがおとなっぽくなった子(こ)、せがのびた子(こ)など、見(み)てわかるせいちょうがあったなあと思(おも)います。

それからはまた休校(きゅうこう)がつづいていますね。

学校(がっこう)にいけない日々(ひび)は、さみしさやふあんでいっぱいだと思(おも)います。でも、みどりの子(こ)たちは、その中(なか)でもじぶんにできることはなんだろう?とかんがえることができるとしんじています。いえのおてつだい、きょうだいのおせわ、べんきょう、どくしょ。やったことのないものにもちょうせんするのも、いいかもしれませんね。とりくみかたしだいで、いろいろなことができると思(おも)います。

いまはとにかく、いのちのあんぜんをみんなでしっかりまもりながら、げんきに会(あ)える日(ひ)たのしみに待ちましよう。学校(がっこう)がはじまったら、今(いま)まで休校(きゅうこう)していたぶん、たくさんあそんで、たくさんべんきょうもして、もっとたくさんのことをまなんでいきましょうね。5月(ごがつ)に学校(がっこう)がはじまり、みんながぶじにまた会(あ)えることをしんじて、まっていましようね。

●みどり学級講師 近藤 裕治

みどり学級(がっきゅう)のみみなさんへ

みなさん、元気(げんき)にすごしていますか。私(わたし)は、晴(は)れた日(ひ)は浅川(あさかわ)の土手(どて)を散歩(さんぽ)したりしています。

もちろん、たくさんの人(ひと)が集(あつ)まる所(ところ)には行(い)っていません。家(いえ)では、本(ほん)を読(よ)んで学習(がくしゅう)したり、

実験道具(じっけんどうぐ)を作(つく)ったりもしています。趣味(しゅみ)の模型(もけい)を動(うご)かしたり、模型(もけい)のジオラマ作(づく)

りもしています。学校(がっこう)が再開(さいかい)したときには、持(も)って行(い)きますから、楽(たの)しみにしてください。

まだまだ長(なが)い時間(じかん)ですが、家(いえ)の中(なか)にじっとしていないで、体(からだ)を動(うご)かしてください。しっかり手洗(てあら)

い、うがいを忘(わす)れずに。

5月7日には、みなさんと会(あ)えることを楽(たの)しみにしています。

●みどり学級ピアティーチャー やまざき ささき あけだ いしだ かやま

みどりがつきゅうの みなさん、ながいおやすみを どんなふうに すごしていますか？

4 がつ 6 にちに みんなで あたらしい がっこうせいかつの スタートを きたのに、すぐに おやすみに は  
いってしまい、きっと ざんねんな きもちでいっぱいでしょう。

わたしたちは がっこうが はじまったら みんなが あんしんして べんきょう したり、せいかつ したり で  
できるように たくさん おてつだい したいと おもって います。

みんなと えがおで あえるように わたしたちも おうちの なかで すごして います。

がっこうが はじまったら みんなの むねの なかにある いろいろな きもちを おしえて くださいね。

●ドイツハンブルグ日本人学校 山田 力

貝(かい)取(どり)小学校(しょうがっこう)の皆(みな)さんへ

皆(みな)さん元気(げんき)で過(す)ごしていますか？先生(せんせい)も元気(げんき)です。本当(ほんとう)ならばドイツ  
の日本人(にほんじん)学校(がっこう)で働(はたら)いていたはずでしたが、今(いま)までに例(れい)のない事態(じたい)  
で先生(せんせい)も日本(にほん)に留(とど)まり過(す)ごしています。でも、まだ貝(かい)取(どり)小(しょう)のみんなと  
過(す)ごすことができると思(おも)うとハッピーで、またみんなと話(はな)したり遊(あそ)んだりして楽(たの)しく過  
(す)ごしたいです。みんなはどんな生活(せいかつ)をしていますか？せっかくだから、日頃(ひごろ)できないような興  
味(きょうみ)のあることに思(おも)いっきり取(と)り組(く)んでみてください。(やる場所(ばしょ)は限(かぎ)られると思  
(おも)いますが、家(いえ)に出(で)られない時間(じかん)もきっといい時間(じかん)にできるはずです。)ゲームよりも楽  
(たの)しいことを見(み)つけていきましょう。みんなが好(す)きなこと、夢中(むちゅう)になること、それがきっとこれ  
から「生(いき)きる力(ちから)」になると思(おも)います。

ちなみに余談(よだん)ですが、先生(せんせい)は「自肅(じしゅく)が終(お)わったらやりたいことリスト」を作(つく)っ  
ています。

1. 外(そと)へ思(おも)いっきり遊(あそ)びに行く。(大好(だいす)きなおにぎりを持(も)って)
2. 近所(きんじょ)のスーパー銭湯(せんとう)へ行(い)って癒(いや)される。
3. おいしいラーメンを食(た)べに行(い)く。

また、みんなと会(あ)える日(び)を楽(たの)しみにしています。

●音楽専科 吉川 敦子

貝取小学校のみなさん、こんにちは。音楽の吉川敦子(よしかわあつこ)です。よろしくおねがいします。

早くみなさんと歌ったり、えんそうしたり、音楽をつくったりしたい！そのためにも、今は一人一人が日本中の、  
世界中の人を大切に思い、協力し合わなければいけない時です。がまんしなければいけないことも多く、つらい時  
もありますよね。でも、そんな時！音楽がみなさんを助けてくれますよ♪

そこで、お家でも音楽をきいたり、体を動かしたり、歌ったりできるように、オススメのテレビ番組やホームペ  
ージをしょうかいしますね。

♪「教育芸術社」音楽の教科書にのっている曲をきくことができます。知っている曲は大きな声で歌おう！

<https://textbook.kyogei.co.jp/library/category/小学校>

[</https://textbook.kyogei.co.jp/library/category/%E5%B0%8F%E5%AD%A6%E6%A0%A1/>](https://textbook.kyogei.co.jp/library/category/%E5%B0%8F%E5%AD%A6%E6%A0%A1/)

♪「サントリーホール」プロの演奏が映像で、大人も楽しめます。音楽に合わせて体をゆらしたり、歩いたり、体を動かしてリラックス！

<https://www.suntory.co.jp/suntoryhall/enjoymusic/special2020/>

♪「音楽ブラボー」Eテレ毎週火曜午後午後3:30～3:40 HPでも視聴できます。一緒に参加してみてくださいね！

<https://www.nhk.or.jp/ongaku/bravo/>

ぜひ、お家の人に協力してもらって、少しでも音楽にふれる毎日をおくってほしいです。思い切りみんなで音楽を楽しめる日を楽しみにしています。Enjoy MUSIC♪♪

### ●図画工作専科 木村 隆

元気に過ごしていますか？

今は休校しているので、児童の皆さんに会えないのが淋しい気持ちです。

先生は、学校が再開した時のために、図工作品の新しい題材作品を作ったり、授業方法を研究したりして準備中です

児童の皆さん、また会う日に元気で明るい気持ちで会えるように、毎日を頑張ってください。明けない夜はありません

先生は子供の頃に、嫌なこと辛いことがあると、「これは悪い夢だ」と思うことにしていました。

世界中のニュースは辛い事ばかりですが、楽しいことに気持ちを向けてみましょう。

心ときめく夢探しをしてみませんか。その楽しい夢を探してみると、皆さん一人一人の思いの中にありませんか。

明けない夜はないとは、覚めない悪い夢もないということです。皆さんの明るい未来に続くよう、夢を描いて、今を少しでも楽しく過ごせるように、生活や勉強方法、自由時間の過ごし方を工夫してみましょう。

想像力は、皆さんの未来への鍵です。また元気に会う日まで、自分自身を大切に、希望に向かう夢の力を蓄える時間にして下さい。

### ●算数少人数 高月 すみれ

今年度、3年生～6年生の算数少人数を担当します。

みなさんといっしょに勉強をすることをとても楽しみにしています！

しっかり食べてしっかり寝る、ちょっと体を動かす、ベランダや庭に出て太陽の光をあびる…を毎日心がけて、元気にすごしてくださいね。

ところで…

3年生のみなさん、かけ算九九はぜんぶおぼえたかな？

4年生のみなさん、かけ算の筆算はできるようになったかな？

5年生のみなさん、わり算の筆算はできるようになったかな？

6年生のみなさん、分数や小数の計算は完ぺきかな？

どの教科でもそうですが、算数は特につみ重ねが大切な教科です。

前の学年で学んだことを使って、これからまた新しい学習をしていきます。

ぜひ去年の教科書を開いてふく習してくださいね。これまでに習ったことがしっかりとできていると、授業が始まってからもどんどん分かるはずですよ。

そして、「できた！」がたくさん出てくると、算数はどんどんおもしろくなりますよ！！

みんなでもた元気に楽しく学校生活を送るために、今はしっかりと家で過ごし、できることをしていきましょう！

●養護 齊藤 晶子

## ミニミニほけんだより

みなさんはウイルスって知っていますか？ウイルスは目に見えないくらい小さくて、ヒトや動物に感染（かんせん）していろいろな病気の原因になります。今流行している新型（しんがた）コロナウイルスも、たくさんあるウイルスの一つです。コロナウイルスは唾（つば）・せき・くしゃみにまざり人から人へうつっていきます。

『コロナウイルスをやっつけるぞ作戦』を実行して、自分を、家族を、みんなを守ってください。

作戦①石けんをつけてしっかり手洗いしよう。外出後は特に念入りに！

作戦②せきエチケットを守ろう。

作戦③できるだけ外出はしない。

※外出できないとストレスがたまって気持ちが

落ち込んだりすることもあります。

家族で協力して、我が家なりの楽しみ方を

見つけてみましょう。

最後に、「生活リズム」をくずさないようにがんばってください。学校が再開した時には、元気なみなさんに会えるのを楽しみにしています。

●1年生算数講師 俵田 清志

はじめまして。この4月から貝取小学校に来ました、

俵田清志（たわらだきよし）です。まだ皆さんとは、直接会っていませんが、一日も早く皆さんとお目にかかって、いっしょに学習を進めたいです。

ちょっと太り気味ですが、運動することがとても好きです。

みなさんも、健康に注意して毎日を過ごしてください。

会える日を楽しみにしています。



●ひばり 専門員 島倉 美佐子

大好きな貝取小学校のみなさん、

お元気ですか？

毎日のみんなの楽しい笑い声、かわいい笑顔が私の「元気のもと」だから、みんなに会えないのは正直さみしいです。

でも今はがまん。お家にいましょう。

みんなのキラキラ笑顔がまた学校で見られることを楽しみに！

「いつもの毎日」に1日も早く戻るように、もう少しだけ、みんなで力を合わせてがんばりましょう。